

Mila

Möchte ausziehen

Eintrag erstellt am 12.08.2025



Rasse	EKH
Geschlecht	Weiblich
Kastriert	Ja
Geburtsdag	2019
Haltung	Freigänger

Das bin ich

Mila wurde abgegeben, weil sie sehr viel und auch laut schreit, teilweise auch in der Nacht. Taub ist sie nicht, sie hat einfach eine relativ laute Stimme, und sie macht sich halt gerne bemerkbar. Mila ist sehr menschenbezogen; bei Fremden ist sie manchmal anfangs etwas zurückhaltend, sonst aber kommt sie recht schnell, wenn man sie lockt.

Andere Katzen mag sie leider nicht. Mit Kindern kommt sie aber gut zurecht. Mila ist also eigentlich eine sehr nette Katze, sie sucht die menschliche Nähe, ist sehr verschmust und sensibel, manchmal vielleicht ein wenig schreckhaft.

Für Mila suchen wir nun ein Zuhause, wo man sich an ihrem Rufen nicht stört, wo sie Freigang haben kann und wo jemand viel Zeit für sie hat.

In diesem kleinen Video könnt Ihr Mila vorab schon ein wenig kennenlernen: <https://youtu.be/1NFKSWik0Gc>